



# 自治会結成二〇周年記念 第三回 地域とともに 町連等への加入 吉柳俊孝

自治会初期の活動では、様々な要望が寄せられ、区役所や公団との折衝が度々行われました。最初の二年間は基礎固めが必要と、町会連合会（町連）や公団住宅自治会協議会（自治協）への参加は見送っていました。八六年三月に光が丘住民組織連絡協議会（光連協）の結成に参画し、町連・下赤塚支部には八六年度から正式加入（八五年度はオブザーバー出席）、二三区自治協には八六年六月の自治委員会決定で参加しました。町連への参加は、青少年育成・防災・環境などの地域課題への参加でもありました。まだ旧態然とした活動も少なくありませんが、改善に向け発言してきました。

また、地域の福祉面での世話役としての民生委員（児童委員）についても、八六年十二月から二名の方を推薦し、活動していました。最近では地域と公立学校と

一方、団地の住民の親睦を図るため様々なイベントを企画・実施してきました。その中でも「ゆりの木夏まつり」「ゆり北文化展」は初期の頃から実施され、団地住民だけではなく、むつみ台・赤塚新町などの近隣の方々も参加し、年々盛大になっています。はじめ、夏まつりは「納涼のつどい」として新町公園で開きましたが、八五年に商店会の後援を受け、八六年からは実行委員会方式を探ることになりました。こども実行委員の活躍は当初からですし、リサイクル広場（古本バザー・フリーマーケット）は、九一年から続いています。出演バンドの『サンンドブレイカーズ』（今はニューサウンド）

赤塚新町小・赤塚三中の協議会にも「ゆり北」のメンバーが推薦されています。

は、九三年からの連続出演です。は、二回目の八六年から 小野上温泉太鼓  
ゆり北文化展は八三年のクリスマスのつど  
いから出発、夏まつりと企画が競合しない  
ように、文化面を重視して開こうと八五年  
から始まりました。五号棟・十二号棟の集  
会所と十号棟のピロティを会場にしていま  
したが、九一年から新町小の体育館で行う  
ようになりました。またこれと同時にゴ  
ミ・アートとしてワークショップを企画  
し、現在でも「おばあちゃんの手芸教室」や  
様々な創作を心がけています。喫茶コーナー  
ーやワインコンサートなどの企画も加わ  
り、団地住民の交流に役立っています。  
この他、三三番地のミニキャンプも思い出  
の一ここまで。



記念すべき年です。六月二三日は開校記念日です。初代校長の日高先生をお迎えし、開校当時のことを話していました。子ども達は大変熱心に話を聞いていました。みんなで歌を歌つたり、ゲームをしたりして、新町小の二〇歳の誕生日をお祝いしました。地域の方の参加もあり大変盛り上りました。



最後となりましたが、バザーの商品をご提供いただきました方々、準備からご協力いただきましたPTAの役員とボラボラサポーターの皆様、当日朝早くからお手伝いいただきましたJAOクラブとJAO-LOBのメンバーの方々にはこの場をお借りして改めてお礼申し上げます。

## 身近なご意見伺いました

去る六月二八日（土）に一二号

当役員から報告しました。

ており、この警報装置は消防署と無関係で、光が丘のC I S（有線報システムセンター）にのみ繋がっていて、係員が検査・確認のためゆり北に来るまでには、十数分か

備があることを確認できたのは大変有意義なことでした。

皆様も身の回りの防災設備について再確認することをお勧めします。

(防犯防災部)

学校であるかを知つていただく必要  
があります。したがつて本校では、

を願つております。  
朝から放課後まで学校生活の全て  
を見ていただけるようになりました。  
参観者は延べ五二八人でしたが、多  
くの皆様方にご参観いただき、子ど  
も達、職員にとつて大きな励みとな  
りました。

「二〇周年記念バザー」におきまして  
近隣にお住まいの皆様にはたいへん  
お世話になりましたことをお礼申し  
上げます。

少子化、学校選択性など、子どもと小学校をめぐる環境は二〇年前とはまったく違っています。だからこそ、今までこの小学校が自治会

降り出しそうな天気のため、一般  
加者が少なく、管理組合理事、自  
会役員、世話人等約十数名の参加  
でした。

が来るため、違法駐車の問題や、消火栓・採水口の位置に不慣れな隊員たちに居住者が教える場合も予想されます。そこで、十号棟近くの現物で体験してもらおう。

**新町小誕生日おめでとう**

六月と十月の二回学校公開を行い、特色ある学校づくりや取り組みをご覧いただくよう計画しました。保

## 一〇周年バザーを終えて

ともに二〇周年を迎えます。この地  
がグラントハイツと呼ばれた頃から  
その面前に住んでいた者として、二  
面の野原に団地と小学校が建ち、

防災設備見学会

るとの説明がありました。特に注意すべき点は近隣には警報を発するのみで、火事を発見または確認した旨住者自身が、消防に一一九番通報



集会所において第一回世話人会議を開催しました。世話人とは、自治会員と役員との橋渡し役並びに各棟の自治活動を行うために、皆様にお願いしています。

会長からは町会関係をはじめとする渉外報告、また当日午後開催した地域懇談会での高島平警察からの説明など伝えました。続いて各専門会から今年度上半期の活動について詳しく述べられ、三三番地問題、ゆりの木夏祭りについて振り返りました。

(質問)世話人の選考方法は  
(回答)号棟によつて異なりますが  
基本的には全員参加の輪番制が望ま  
しく、今の内から次の世話人を考  
えていて下さい。

(質問)夏まつりのボランティア人材  
について。

(質問) 商店街広場のカモミールが暑いが。  
(回答) 季節柄たまたまカモミールとかなかつたとのことですが、手入れを申し込みれます。

**(質問)**スリハリよしや裏の道がテボコですが、何とかなりませんか  
**(回答)**公団との打ち合わせで、修理することになっていますが、未実施なので再度申し入れます。